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Sicherheit von tschechischer Atomkraft

Angesichts der Aussage des CSU-Landtagsabgeordneten Stefan Ebner, wonach die in Tschechien
geplanten Atomkraftwerke "deutlich niedrigere Sicherheitsstandards" haben, frage ich die
Staatsregierung, mit welchen Mitteln Ministerpräsident Markus Söder in Tschechien höchste
Sicherheitsstandards erzwingen möchte, wie die Staatsregierung im Rahmen einer von Söder
geforderten „Atomkraft-Partnerschaft“ sicherstellen will, dass Bayern immer genau dann genügend
und dann auch günstigen Strom aus Tschechien bekommt, wenn es diesen aufgrund von
Schwankungen im Netz brauchen kann, und welche Forderungen Markus Söder gegenüber der
tschechischen Regierung hinsichtlich der Endlagerung des Atommülls erhebt.
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